

滝南中
だより

白亜の窓

令和 1年10月25日 第10号
●発行：滝沢市立滝沢南中学校●

〒020-0675 滝沢市鶴飼滝向 11-1
Tel 019-687-2021 Fax 019-687-5063
ホームページ <http://www.rnac.jp/~takanan>



県新人大会 (前期) 健闘

ハンドボール男女とも準優勝!!

岩手県中学校新人大会 (前期) が開催され、野球、バスケットボール、ソフトテニス男女、ハンドボール男女、陸上競技に出場しました。ソフトテニスは、10月12日に台風19号が接近する中の大会となり、団体戦は1回戦のみ、個人戦は2回戦までの対応となりました。10月19日、20日には他の競技で大会が行われ、どの部も今持てる力を出し切り健闘しました。その中で、ハンドボールが男女とも準優勝の快挙と、来年度のアベック優勝への期待をふくらませました。

これから行われる後期の県新人大会でも、出場する選手諸君の健闘を期待しています。

【大会結果】

ソフトテニス男団体 1回戦対大槌学園 2-1 (12月インドア大会進出)
女団体 1回戦対磐井 0-3

個人：勝田・飯泉組、高橋・稲川組、赤坂・藤田組 (初戦敗退)

野球 1回戦対大船渡第一 0-8
バスケ男 1回戦対石鳥谷 43-45
ハンド男 1回戦対黒石野 19-11
2回戦対大宮 26-25
準決勝対花巻 21-18
決勝対見前 22-31

ハンド女 1回戦対城西 33-10
2回戦対矢巾 24-16
準決勝対北陵 31-10
決勝対矢巾北 10-22

優秀選手賞男：大平讓・大宮舜・高橋葵

優秀選手賞女：阿部天夏・西尾知姫・中野暁音



<写真：気合いを入れて整列する選手>

第3期応援団結成に向けて

今、応援団長の高橋琉生君を頭に活動してきた130名あまりの第2期応援団から第3期応援団にバトンタッチが行われようとしています。現在140名あまりの応援団希望者が登録時間に声出しをしています。これからオーディションを経て団員がきまり、11月1日に応援団長選挙で団長をきめ第3期応援団が誕生します。意欲を持って主体的に活動している姿は、まさに滝南をワンチームにまとめていく原動力です。第2期応援団から受け継いだ応援文化をさらに進化させ、全校の心が一つになる応援が伝統になるよう期待しています。



地区中文祭で堂々と発表

～3年合唱・吹奏楽披露～

10月23日、岩手地区中学校総合文化祭が盛岡市民文化ホールで開催され、3学年合唱では南中祭で披露した「秋のピエロ」と中文祭に向けて練習した「ぜんぶ」のアカペラ2曲、吹奏楽部の演奏を披露しました。

3年生の合唱は、講師の先生から「難曲に挑戦。大人数でも細かな表現、ニュアンスも統一されていて見事。優しく包み込むような響きが心にしみました」と講評をいただきました。吹奏楽部の演奏はステージの最後を飾るにふさわしい演奏を会場に響かせるとともに、閉会式の全体合唱「翼をください」をこの日のために編曲した伴奏で会場を盛り上げました。閉会の言葉は、北口遙さんの歯切れのよいしっかりした口調で見事に締めくくりました。



<写真：地区中文祭での3学年の合唱>

市英語暗唱大会

～表情豊かに、練習の成果を発揮～

10月16日に滝沢市英語暗唱大会が開催され、本校から18名が参加しました。日本語で覚えるのも大変なのに、ジェスチャーを加えて表情豊かに発表する姿に感心しました。発表時間ぎりぎりまで外で繰り返し練習している様子からも今まで一生懸命に努力してきたことが伝わってきて、全員に賞をあげたいくらいでした。また、本校の小林梨瑚さんと三浦初菜さんが英語で司会進行を立派に務めました。

<大会結果>



優秀賞 1年 三浦 夏音 A New Year's Visit
優秀賞 2年 勝田 陸斗 Christmas Presents
優秀賞 3年 柳澤 愛華 The Fall of Freddie the Leaf



オータムコンサート

～OB・OGをお迎えし、篠木小・鶴飼小 とともに奉じた「我想音愛」～

10月20日に第15回滝沢南中学校吹奏楽部「オータムコンサート」が本校体育館を会場に開催され、児童生徒、保護者、地域の方々とともに素敵なひとときを過ごさせていただきました。今年度も吹奏楽部は、コンクール、地域の催しや施設訪問など、色々なところで大活躍でした。3年生の引退のコンサートとなりましたが、3年生の思いや共に創り上げてきた滝南サウンドは、全ての人に伝わったと思います。



<写真：ハロウィーンの仮装でのステージ>